Il ne suffit pas d'être deux pour danser le tango à Payadora.

Cet ensemble extrêmement populaire et primé se spécialise dans ses propres compositions et arrangements de musique folklorique sud-américaine. Chaque artiste apporte ses idées, son expertise et son talent artistique aux tangos, valses, milongas, chacareras et autres morceaux passionnés qui émaillent les programmes de Payadora.

Le public peut s'attendre à une musique vibrante, enjouée et virtuose, avec des rythmes sulfureux et une énergie contagieuse qui le touchera viscéralement et lui donnera envie de danser! Avec l'art de la musique classique, mais avec le feu rythmique et l'abandon effréné de la musique latine, ces compositions englobent toutes les émotions humaines — souvent plusieurs fois dans un seul morceau. Avec des influences allant de l'Argentine à l'Europe de l'Est, en passant par le grand Astor Piazzolla, Payadora joue le tango comme il se doit : sulfureux et torride, mais avec grâce et précision. Selon les critiques, Payadora est « un ensemble de chambre contemporain de classe mondiale » (Ottawa Citizen) et un « groupe superstar » (The WholeNote).